

Trabajo mágico con el collar de Gabriel para los 12 primeros días del año

El siguiente texto está tomado del libro, *el Arcángel Gabriel Biografía ...* en las páginas 151 y siguientes.

La celebración de Gabriel incluye el día de Año Nuevo. Es costumbre entre todos los pueblos celebrar el primer día del año de forma positiva, porque es una ley universal que todo lo que ocurre después ya está contenido en germen en el principio.

En este marco, Olivier Manitara impartió una enseñanza y un método relacionados con los misterios del collar del Arcángel Gabriel. Este collar está vinculado no sólo a la nueva vida representada por la noche de fin de año, sino también a las influencias que animan el cielo de cada individuo, los 12 meses del año.

Este trabajo mágico con el Arcángel Gabriel y su collar de 12 cuentas se realiza por la mañana, nada más despertarte, durante los 12 primeros días del año. Después, conviene continuar una vez al mes para honrar las 12 perlas del collar de Gabriel durante todo el año.

El objetivo de este método es vivir honrando a nuestro Padre y a nuestra Madre, la presencia de Dios en todo el mundo creado, dando prioridad a lo esencial.

El periodo del comienzo del Año Nuevo corresponde al Arcángel Gabriel, porque él es la siembra de la Luz que trae la vida nueva, el nacimiento divino y la disciplina. Durante este periodo, que puede calificarse de mágico, es verdaderamente posible tomar las riendas de la propia vida plantando las semillas más puras en el propio suelo interior.

En todas las enseñanzas iniciáticas se dice que el primer paso es el más importante. La forma en que empiezas algo determina lo que ocurre después, cómo se desarrolla, lo que trae al mundo. Por tanto, es posible renovar la propia vida, experimentar otra forma de estar en el mundo poniendo en práctica los saberes adquiridos en la Tradición de la Luz.



En la práctica

En cuanto te levantes por la mañana, que tu primer pensamiento sea para tu Padre, que renueva constantemente el don de la vida para ti. Párate sobre tu pie derecho y despierta la presencia del Padre en tu interior. Hónrale con todo tu ser. Luego entra en comunión con el agua a través de tus manos y tu rostro. Recuerda el agua que formó tu cuerpo físico en el vientre de tu madre y pide:

« Que el agua de la vida pura despierte en mí y a mi alrededor la magia para construir mi cuerpo de Luz mediante la conciencia de los intercambios sutiles en la vida »

Después, si puedes, sal al exterior descalza y entra en contacto con la tierra para comulgar con la Madre. Siente su presencia bajo tus pies. Recógete y di conscientemente:

« Madre, que construyas mi cuerpo de Luz para que sea capaz de vivir con mi Padre, recibiendo su palabra y llevándola a mi vida cotidiana »

Levanta las manos hacia el sol y entra en comunión con la llama del Padre que hay en ti. Piensa en el cielo azul que hay sobre ti y entra en comunión con tu conciencia superior eterna y tu alma divina. Di en conciencia :

« Quiero vivir en conciencia con la llama del Padre dentro de mí y con mi alma divina. Aspiro a inspirarlas e invitarlas a entrar en mi cuerpo »

Coloca las manos sobre el pecho y deja que todo tu cuerpo se llene de Luz y amor.

Levanta la mano derecha hacia el sol y traza ante ti el círculo mágico de la Escuela de Dios, invocando una de las 12 perlas de Gabriel y la palabra asociada a ella:

Día 1 - Ángel de la Verdad

«Soy el primer impulso de Dios en todo».

Secondo día - Ángel del Amor

« Soy el enraizamiento de la Luz en la Tierra »

Día 3 - Ángel de la Sabiduría

« Soy el conocimiento que arroja luz en todas las direcciones de la vida »

4º día - Ángel de la Apertura

« Soy la digestión de toda experiencia; abro un espacio interior puro y lo protejo »

5º día - Ángel de lo Oculto

« Soy la llama del Padre que aparece en el santuario »

6º día - Ángel de la Comunión

« Soy la cosecha de Luz que alimenta a los Dioses. »

7º día - Ángel del Equilibrio

« Soy la presencia central que equilibra los mundos »

8º día - Ángel de la Individualidad

« Soy la verdadera individualidad al servicio de la comunidad de Luz »

9º día - Ángel de la Justicia

« Soy el instrumento del Ser Verdadero eterno »

10º día - Ángel de la Universalidad

« Soy la transparencia de la joya que revela la presencia del Inefable en los mundos mortales »

11º día - Ángel de la Paz

« Lleno el mundo de Luz »

12º día - Ángel de la Pureza

« Soy el manantial, el río y el océano de la pureza »

Cuando pronuncies la palabra, debes darle vida. Puedes imaginar que el aliento que acompaña a las palabras es agua-Luz, un río de vida que da agua a todos los seres.

Termina tu trabajo pronunciando el «Amin». Una vez que hayas terminado tu trabajo, intenta pensar conscientemente varias veces a lo largo del día en la virtud en la que has estado trabajando.

Estas 12 palabras, en relación con las virtudes de las 12 perlas del collar de Gabriel, pueden activarse en la vida del ser humano si pronuncia conscientemente una palabra al día durante los 12 primeros días del año e incluso una vez al mes a lo largo del año. Estas 12 perlas son los 12 caminos que el ser humano debe recorrer para encontrarse con Dios.

